

Werkbericht mit Peter Köster

FLENSBURG Der Verein Flensburger Baukultur lädt zu einem Werkbericht mit Landschaftsarchitekt Peter Köster, arbos Freiraumplanung, Hamburg, am Dienstag, 23. April, um 19 Uhr in die Aula der Werkkunstschule/Fachschule für Technik und Gestaltung, Schützenkuhle 20-24, Flensburg, ein. Peter Köster möchte fünf aktuelle Projekte seines Büros vorstellen, unter anderem den Deckel über der A7 und den Quartiersumbau im Bereich des neuen Fernbahnhofs Diebsteich. Die Projekte beleuchten sowohl aktuelle politische und gesellschaftliche Themen – von der Bürgerbeteiligung über den Klimaschutz bis hin zu Bemühungen für mehr Natur in der Stadt. *dim*

Vortrag: Landschaftsarchitekt gibt Einblicke in moderne Bauprojekte

Der Verein Flensburger Baukultur hat den Hamburger Landschaftsarchitekten Peter Köster als Vortragenden gewonnen. Köster berichtet in einem öffentlichen Vortrag zum Beispiel von Fernbahnhöfen, Quartiersumbau und der »Neuen Mitte Altona«.

TERMIN

Frederike Lindberg

fl@fla.de

Flensburg. Der Verein Flensburger Baukultur lädt zu einem Werkbericht mit dem Hamburger Landschaftsarchitekten Peter Köster von arbos Freiraumplanung GmbH am Dienstag, dem 23. April, um 19 Uhr in die Aula der Werkkunstschule/Fachschule für Technik und Ge-

staltung, Schützenkuhle 20-24, Flensburg, ein.

Peter Köster wird fünf aktuelle Projekte seines Büros vorstellen, unter anderem aus Hamburg die »Neue Mitte Altona« und das Holstenareal, den Deckel über der A7 und den Quartiersumbau im Bereich des neuen Fernbahnhofs Diebsteich. Die Projekte beleuchten sowohl aktuelle politische und gesellschaftliche Themen – von der Bürgerbeteiligung über

den Klimaschutz bis hin zu Bemühungen für mehr Natur in der Stadt. »Sein ganzheitlicher Gestaltungsanspruch und sein Wille, Lösungen zu finden, die zur Bewahrung unserer Lebensgrundlagen beitragen, werden auch deutlich in seiner Arbeit, die er als Mitglied des Flensburger Gestaltungsbeirates seit 2018 leistet«, sagt Eiko Wenzel vom Verein Flensburger Baukultur.



Der Deckel über der A7: Um Projekte wie dieses wird es im Werkbericht mit Landschaftsarchitekt Peter Köster gehen. Visualisierung: moka-studio